

Goldene Konfirmation: nicht jetzt aber bald!

Nach zwei, coronabedingten Absagen im 2020 und 2021 wollen wir dieses Jahr unbedingt eine goldene Konfirmation feiern. Dann mit den Jahrgängen 1970, 1971 und 1972.

Weil ein solch grosser, festlicher und geselliger Anlass aber erst recht ein sicheres Umfeld braucht, haben wir uns entschlossen, den anvisierten Termin im März zu verschieben.

Die bisherigen Corona-Jahre und derzeitigen Erfahrungen stimmen uns optimistisch, dass ein solcher Anlass im Sommer möglich sein wird.

Den genauen Termin werden wir sobald möglich mit der Gemeinde absprechen, so dass der Gottesdienst in einen gemütlichen Brunch für alle 55+ münden kann.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und hoffen sehr, Ihnen im Sommer ein grossartiges Wiedersehen Ihrer Konfirmations-Jahrgänge zu ermöglichen.

Elke Brunner-Rüegg, Präsidentin der Kirchenpflege

Markus Zeifang, Pfarrer